

SAIDA EL MOUDJAHID
juin 1976
**EXPOSITION
DU CARICATURISTE
ARAB**

Le caricaturiste du quotidien « La République » Arab organise depuis le 9 juin à Saida une exposition de tableaux et de caricatures dans le cadre des activités de la troisième Semaine culturelle de la ville. Cette exposition qui se tient dans le hall du cinéma « Dounyazad » permet aux visiteurs de disposer d'un large éventail de thèmes d'actualité traitant notamment de la Charte nationale, la gestion socialiste des entreprises, la bureaucratie, l'émigration, l'étudiant volontaire, le Liban, le Chili, le sionisme, le trône chancelant, la lutte du peuple sahraoui, etc...

Dans la préface du programme le caricaturiste de « La République » souligne que cette exposition « est le fruit d'un long travail de réflexion et de recherche ». Il affirme aussi « qu'il a essayé autant que possible d'approfondir le contenu des thèmes retenus et ce, dans le souci de mieux refléter les événements nationaux et internationaux »

« Aujourd'hui, ajoute-t-il notamment, chacun d'entre nous doit être à même de comprendre le message d'une toile ou d'une affiche pour peu que le peintre, l'artiste, se fixe pour objectif d'être clair.

« Ainsi donc je pense apporter par cette exposition une contribution modeste pour le développement d'un art anti-réactionnaire et anti-impérialiste ».

« Rétrospective RA » par le dessin

◆ Notre dessinateur Tayeb Arab vient de publier, en charge de la récente semaine culturelle de Saida, une brochure « Rétrospective RA », de onze caricatures. Déjà près de deux mille exemplaires viennent d'être distribués. Il est prévu le tirage de dix mille autres qui seront remis aux étudiants devant effectuer le grand volontariat d'été 75. Différentes planches sont exposées dans tous les instituts de l'université d'Es-Sénia

Cette première tentative n'est qu'une modeste contribution de notre confrère qui projette de faire éditer un recueil de près de 100 dessins... au profit de la RA, la GSE et des autres tâches d'édification nationale.

JEUNESSE : SUR TOUS LES FRONTS



Exposition dans une usine de la SONATRAC à ARZEW (ORAN)

C'est sous le signe de la Charte nationale et de la poursuite de la lutte anti-impérialiste que les travailleurs du Projet GNL 1, dont la moyenne d'âge ne dépasse pas les 25 ans, ont célébré la journée du 24 Avril, journée internationale de la jeunesse contre l'impérialisme, le colonialisme, le néo-colonialisme, le sionisme et le racisme.

L'assemblée générale qui a eu lieu à cette occasion a été précédée par l'inauguration d'une exposition-photos qui devait se prolonger jusqu'au 1er Mai 1976.

Photos, affiches, slogans, citations du président Boumediène, le tout habilement exposé sur 6 pan-

neaux ont permis, une semaine durant, aux travailleurs du Projet d'admirer et de mesurer en même temps l'effort entrepris pour l'édification d'une société socialiste.

La lutte que mène la jeunesse progressiste mondiale contre l'impérialisme et la participation de toutes les forces de la Nation à la construction du socialisme se retrouvent dans les six panneaux exposés ainsi que dans plusieurs toiles du célèbre caricaturiste Arab.

Un registre des impressions a été mis à la disposition des visiteurs pendant toute la durée de l'exposition. En voici quelques-uns :